

CAMPAÑA DE INVIERNO:

Región de Coquimbo no registra niños fallecidos por Virus Respiratorio Sincicial

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Un positivo balance de la campaña de invierno 2024, realizaron desde la Autoridad Sanitaria, destacando que durante el periodo no se registraron fallecimientos de niños menores de 1 año, asociados al virus respiratorio sincicial.

En este contexto, se visitó el Cesfam Emilio Schaffhauser de La Serena, para compartir con el equipo de salud este importante logro regional, oportunidad donde se destacó la estrategia de inmunización con Nirsevimab, que protegió a los niños/as recién nacidos y lactantes contra el Virus Sincicial.

Karen Gallardo, enfermera y Gerenta del Programa Nacional de Inmunizaciones de la Seremi de Salud Coquimbo señaló que "Como región queremos resaltar dos grandes hitos con los que podemos medir la estrate-

Además, en lo que va del año 2024, la circulación de todos los virus respiratorios ha disminuido en comparación al 2023.

gia de inmunización con Nirsevimab, el primero es que la circulación viral de sincicial en niños menores de 1 año respecto al año anterior disminuyó en un 84% y en el caso de los egresos hospitalarios de los menores de 1 año, también disminuyó en un 99%". Explicó la profesional.

En la región en lo que va del año 2024 la circulación del Virus Respiratorio Sincicial ha disminuido en 75% en comparación con la circulación del 2023, hasta la misma fecha en todos los grupos etarios.

Al respecto, el Seremi de Salud



Desde la Seremi de Salud informaron que la campaña de vacunación contra la Influenza logró una cobertura de un 80%.

EL DÍA

de la región, Alexis Valenzuela Mayorga, destacó la inmunización con Nirsevimab, medicamento contra el Virus Respiratorio Sincicial dirigido a recién nacidos y lactantes. "Queremos agradecer a todas las familias que confiaron en esta estrategia de inmunización impulsada por el Ministerio de Salud, siendo el primer país de Latinoamérica en adquirirla, lo que ha permitido proteger a sus hijos contra el Virus Sincicial. Gracias a ello, este año no tenemos muertes que lamentar. También, queremos agradecer la disposición de los equipos de salud que estuvieron ejecutando esta nueva estrategia en beneficios de los niños, niñas y lactantes", explicó la autoridad.

Desde el Servicio de Salud Coquimbo,

Edward Navarro, Encargado de la campaña de invierno explicó que "La evaluación es súper positiva, se notó el impacto la baja morbi mortalidad de niños y niñas menores de 1 año. Gracias a la buena inmunización que tuvimos en la región, de este medicamento contra el Virus Sincicial. Al momento de ver las consultas en niños y adolescentes bajaron bastante. Las camas pediátricas están al 67%, lo cual es bastante bueno". Explicó el profesional.

Finalmente, desde la Seremi de Salud informaron que la campaña de vacunación contra la Influenza logró una cobertura de un 80%, mientras que la inmunización con Nirsevimab alcanzó un 97,9%, en recién nacidos y un 83,8% en lactantes.